
Einwohnerfrage (Frau Koston) 

Frau Koston informiert über ein Urteil des EuGH, welches den Abrieb der Rotoren 
von Windenergieanlagen als Giftstoffe einstufe. Im Hinblick auf die Planungen zur 

Errichtung von Windenergieanlagen im Stadtgebiet weist sie auf mögliche 
Auswirkungen auf die menschliche Gesundheit und auf die Folgen für den 
Obstanbau hin. Frau Koston fragt an, ob dies der Verwaltung und dem Ausschuss 

bekannt sei.  
 

Antwort der Verwaltung 
Die Verwaltung gibt an, dass das Materialproblem zu den Rotorblättern bekannt 
ist. Es wird jedoch auf das aktuelle Genehmigungsverfahren verwiesen, welches 

vom Rhein-Sieg-Kreis geführt wird. Die Prüfung hierzu erfolgt im laufenden 
Baugenehmigungsverfahren bzw. im Rahmen des Verfahrens nach BImSchG.  

 


